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３－１

自 由 民 主 党 ２９番 西 山 尚 利

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 次代を担う若者の育成について 知 事 こども・青少年

政策課

福島の未来を切り開く子どもをどのように育てていくの

か、知事の考えを尋ねたい。

二 観光交流について

１ 県は、昨年のデスティネーションキャンペーンをどのよ 観光交流局長 観 光 交 流 課

うに総括し、評価しているのか尋ねたい。

２ 県は、昨年のデスティネーションキャンペーンと比較 〃 〃

し、今年のアフターデスティネーションキャンペーンをど

のように発展させるのか尋ねたい。

３ 昨年のデスティネーションキャンペーンにおける地域の 〃 〃

宝の磨き上げとその成果について尋ねたい。

４ 県はアフターデスティネーションキャンペーンにおい 〃 〃

て、磨き上げた地域の宝をどのように発信していくのか尋

ねたい。

５ 県は、広域連携による外国人の観光誘客にどのように取 〃 〃

り組んでいくのか尋ねたい。

６ 本県が生んだ偉人である野口英世博士について、どのよ 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

うに考えているのか尋ねたい。 長

７ 野口英世博士について国内外に発信すべきと思うが、県 〃 〃

の考えを尋ねたい。

８ 県教育委員会は、野口英世博士の功績を本県の教育にど 教 育 長 教 育 庁

のようにいかしているのか尋ねたい。



３－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

三 危機管理について

１ 危機管理センターの開所により、危機管理をどのように 危機管理部長 危 機 管 理 課

充実させていくのか、県の考えを尋ねたい。

２ 県民に防災意識の向上を広く啓発していくため、危機管 〃 〃

理センターを活用すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 県教育委員会は、公立小中学校における防災教育にどの 教 育 長 教 育 庁

ように取り組んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、観光情報の中での災害情報の発信にどのように取 観光交流局長 観 光 交 流 課

り組んできたのか尋ねたい。

５ 県は、危機管理の視点を取り入れた観光情報の発信にど 〃 〃

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

６ 県は、東日本大震災の際、県内の外国人に対してどのよ 危機管理部長 災 害 対 策 課

うに情報を提供したのか尋ねたい。

７ 県は、東日本大震災級の災害が起こった際、県内の外国 〃 〃

人に対してどのように情報を提供するのか尋ねたい。

四 英語力の向上について

１ 県は、外国人が参加する文化事業において、どのように 文化スポーツ局 文 化 振 興 課

コミュニケーションを取っているのか尋ねたい。 長

２ 県教育委員会は、県立高等学校において、英語による実 教 育 長 教 育 庁

践的なコミュニケーション能力の育成にどのように取り組

んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、福島特例通訳案内士の育成にどのように取り組ん 観光交流局長 観 光 交 流 課

でいくのか尋ねたい。


